

mardi 14.08.2012,



De nombreux membres du club ont profité de cette occasion pour envoyer quelques plombs au centre de la cible.

- Même s'il compte pas moins de 50 membres, le Tir Club de la Côte d'Opale, une association basée à Camiers, aime bien ouvrir ses portes afin de faire découvrir cette belle discipline qu'est le tir sur cible.

Ce dimanche 12 août, la section qui est présidée par Jean-Marie Parisseaux, organisait un deuxième concours estival et surtout ouvert à tous : « C'est le principe d'un concours open », insiste le président.

Dimanche, de nombreux estivants mais pas seulement, il y avait également de nombreux compétiteurs du coin, ont participé à cette manifestation sportive. « Le concours a lieu autour des carabines à air comprimé sur une distance de 10 mètres », souligne Jean-Marie Parisseaux.

Cette section qui existe depuis quelques années compte parmi ses rangs, un tireur qui représente le club à l'occasion de différentes compétitions régionales. Il s'agit de Damien Fourcroy qui prépare activement la saison 2012/2013. Une section qui n'a pas de plomb dans l'aile.